Les autorités des deux Corées achèvent les préparatifs pour la réunification de familles



Pyongyang, 15 août (RHC). Des autorités de la République Populaire Démocratique de Corée et de la Corée du Sud achèvent les derniers préparatifs pour la réunification des familles séparées pendant la guerre dans le cadre du processus de paix dans lequel elles sont plongées depuis plusieurs mois.

Des médias locaux de Pyongyang précisent que les deux gouvernements ont déjà échangé la liste de personnes qui participeront à la rencontre qui aura lieu du 20 au 22 août prochains et qui se poursuivra ultérieurement du 24 au 26, toujours durant le mois en cours.

La Corée du Sud a remis une liste de 93 personnes tandis que la Corée Démocratique a rendu publique une autre contenant les noms de 88 personnes pour la plupart âgées de plus de 80 ans.



Radio Habana Cuba